

Corporate Communications

Zürcher Oberländer

8620 Wetzikon ZH Auflage 6 x wöchentlich 30'555

377002 / 377.2 / 5'574 mm2 / Farben: 0 Seite 3 12.04.2008

Forschung / D-ARCH

Region

Forscher widmen sich der «S5-Stadt»

Ein Forschungsprojekt der ETH nimmt das Einzugsgebiet der S5 zwischen Zürich-Stadelhofen und Pfäffikon SZ unter die Lupe. Denn die S5 durchquert also auch die beiden Oberländer Bezirke Uster und Hinwil.

Laut einer Medienmitteilung werden sich Forschende während der nächsten zwei Jahre mit Fragen zum Natur-, Kultur- und Arbeitsraum der «S5-Stadt» beschäftigen. Dabei stehe die Selbstwahrnehmung und die Innensicht der Benutzer und Bewohner der Agglomeration im Zentrum des Forschungsprojekts.

Charakteristisch am Lebensraum «Agglo» sei, dass die Gemeinde- und Kantonsgrenzen für das tägliche Leben an Bedeutung verlieren und sich die Identifikation neu orientiere. Untersucht werde unter anderem, ob die Agglomeration mehr Stadt oder mehr Landschaft sein soll. (fsc)



Argus Ref 30859722

